



「羽津地区まちづくり推進協議会」が発足 会長挨拶

羽津地区にお住いの皆様、私は、この度発足いたしました「羽津地区まちづくり推進協議会」の会長に選任されました内田寛と申します。どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

さて、「羽津地区まちづくり推進協議会」とは何なのかその発足の経緯を以下にご説明いたします。

羽津地区では、行政サポート的自治活動は連合自治会が、福祉サポートを中心とする地域づくりボランティア活動は羽津地区社会福祉協議会（地区社協）が担ってきました。そして、連合自治会の役員が地区社協の役員を兼ねていてました。これは、両者の一体運営を図れるというメリットはあるものの、地域づくりが連合自治会の視点でしか考えられないというデメリットも指摘されていました。四日市市内の他地区では、連合自治会と地域づくり団体の役員が兼務しているところはほとんどありません。また、大半の地区では、社会福祉協議会ではなく、「まちづくり協議会」などの名称の組織体が地域づくりを担っています。これは、地区社協の名称で社会福祉以外の事業も行うことに対する違和感によるものです。加えて、羽津地区的地域づくり活動の状況を見ますと、限られたメンバーが複数の団体で活動しており、人材不足が否めません。

こうした実状に鑑み、平成24年度に検討委員会を作り、羽津地区における地域づくり組織の在り方を検討しました。その答申を踏まえて、地区社協で議論を重ね、新たな地域づくり団体として発足したのが「羽津地区まちづくり推進協議会」（まち協）です。

「まち協」が従来の地区社協と異なるのは、次の3点です。

- ①連合自治会をはじめ地区内のすべての地域づくりに関係する団体で構成されている
- ②事業本部制（社会福祉事業本部・社会教育事業本部・安全安心環境事業本部の3事業本部）を導入し、会長の負担の軽減と現場密着型の事業推進を図っている
- ③団体に所属しない有為の方々の参加を促す仕組みを取り入れている

「まち協」は7月に発足し、具体的活動に入りました。勿論、これまで通り、行政サポート的活動は連合自治会が担っていきます。「まち協」と連合自治会は、お互いに協力して羽津の地域づくりを進めていかなければなりません。

前述のごとく、羽津の地域づくりにおいては人材不足が否めません。私は羽津地区のまちづくりに必要な様々な役割をもっと大勢の人達に担って戴き、皆様の声が地域活動に反映されるよう「まち協」加盟団体（各部会・各まちづくりの会等）に働きかけ、その門戸を開設して参ります。

「まち協」は発足したばかりで、まだその力を十分に發揮するに至っていませんが、解決すべき課題は山積しています。私は、今後、羽津地区の皆様の自主性・自発性をまちづくり活動の上で、大いに發揮していくだけの仕組み作りに粘り強く取り組んでいく所存です。何卒皆様のご理解・ご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。



猛暑の一斉清掃

(各町自治会) 7月7日(日)



例年になく早い梅雨明け、今夏の猛暑の幕開けでした。7月の第1日曜は、もう何十年と続けられてきた、羽津地区の一斉清掃の日でした。特に呼びかけもなく、細かい指示も要りません。各町の皆さん、それぞれの段取りで頑張っている姿が、見受けられました。

我が家を簡単に済ませ、大きな側溝・公園と、汗一杯かいての清掃作業、ご苦労様でした。みなさんが自分たちの町だからできるんですね。



38℃! 热氣! そして白熱のゲーム

ドッジボール大会

青少年育成協議会 8月11日(日)

今年も恒例のドッジボール大会が、四日市ドーム・アリーナで行われました。前日までの練習風景と一変して、大会時のみんなの真剣さにびっくりしました。

各町が当然、昨年とメンバーは変わります。上級生が占めたチーム、それができないチームとかありますが、みんなそんなことにこだわっていません。各町の各チーム同士励ましあい、いたわりあってがんばっていました。

小学校の思い出作りの、いい行事だと思いました。



写真 それぞれの優勝チームです

成績発表

男子チーム
優勝 別名5・6
2位 緑が丘
3位 いかるが

女子チーム
優勝 別名5・6
2位 別名3
3位 いかるがA

混合チーム
優勝 大宮1・2
2位 別名1
3位 別名2

蕎麦打ち、大満足!!

羽津地区市民センター 5月21日(火)

久しぶりのそば打ち教室でした。前回はそばブーム時もあって、男性が殺到したのですが、今回は女性が大半でした。

今回は「三立ての会」のみなさんの指導により、そばを打ち、茹でて、それを参加者全員でいただきました。ちなみに「三立て」というのは「挽き立て」「打ち立て」「茹で立て」を言い、そばをおいしくいただく条件だそうです。さてお味は! 「おいしい!」とおかわり、お腹いっぱいになりみなさん大満足でした。



防災

地区連合自主防災会 7月28日(日)

羽津地区的防災設備を視察研修しました。



米洗川の水門



羽津北小の防災倉庫



白須賀の防災無線 (サイレン)

13年ぶりの「ベスト4」!

羽津野球少年団(スポ少)
6月30日(日)

暑い日が続く中、今年度夏季大会が始まりました。日々の練習、他校との練習試合と頑張ってきたのも、大会で成果を出すためです。監督・指導者・部員が、一丸となり望みました。

予選はハラハラドキドキの連続でしたが、準決勝まで進み、13年ぶりのベスト4、あこがれの霞第一球場で試合に臨みました。試合は緊張からか先取点を取られ、最終回で反撃の兆しを見せたものの、5対2で敗れました。結果は3位でしたが、この大会をばねに秋季大会に向かっています。今後も羽津チームにご声援を、よろしくお願ひします。



「羽津地区まちづくり推進協議会」秋の行事のお知らせ

地区一斉防災訓練

羽津地区連合自主防災会

10月6日（日）午前8時から

津波はどこまで来るか、わかりません。

火災はどこで発生するか、わかりません。

避難の際は原則、徒步で移動しましょう。

避難場所

羽津北小学校

羽津小学校

羽津中学校

対象自治会

霞ヶ浦北部・霞ヶ浦南部・白須賀・八田第一
八田第二・八田第三・羽津中第二

富士・金場・城山・羽津第一・羽津第二
羽津第三・大宮第一・大宮第二・大宮第三
羽津中第一・大宮西・羽津山

別名第一・別名第二・別名第三・別名第四
別名第五・別名第六・山手・緑丘・羽津いかるが

相互助け合い、実のある訓練にしましょう！ 問合せ先 斎藤泰雄 ☎ 331-5333

地区大運動会

(健康推進部会)

羽津小学校グランド

10月20日（日）午前9時スタート

児童から高齢者まで、多くの人が参加できる内容で、人と人とのつながりと親睦を大切にして、楽しい運動会にしたいと思っています。多くの皆さんの参加をお待ちしています。

プログラムは10月早々に、各家庭にお届けします。



第34回 地区文化祭

(文化部)

☆開催場所 羽津小学校体育館

☆開催日程 ◇作品出展 11月2日（土）午後から

◇カラオケ 11月2日 15時～20時

◇舞台発表 11月3日（日）



お子さんの成長を見に来て下さい。家族の作品を見に来て下さい。

お楽しみのバザー・屋台コーナーも昨年同様、広いスペースを設けて、お待ちしています。

「まち協」活動に参加してみませんか！

- 募集業務 ①「まち協」ホームページの維持管理
②「まち協」広報の取材・編集・校正
③交通安全運動への協力
④「まち協」福祉活動サポート

問い合わせ先

羽津地区まちづくり推進協議会
担当: 斎藤泰雄 ☎ 331-5333